



## Boletín Informativo del mes de Julio 2022

### El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) continúa operativo de cambios de Lámparas:

Peña continúa con las Instalaciones de Lámparas Led, cambió de foto celdas, Bombillas y reparaciones del cableado que transmite la energía a las Lámparas.

Esta gran jornada fué realizada en el día de ayer desde las 5:00PM hasta 11:30 Pm, en los sectores del Cajulito, Monte Adentro y en el acceso a la Circunvalación.

El alcalde Peña se hizo acompañar de los comunitarios Juan Bautista Pérez (Yoyo), el empresario Jean Pierre Arnoux, Víctor Asencio, Julio Polanco, Ricky Abreu Mota, Hermes Ortiz, Santiago Benítez entre otros.

Además agrega Chimbili que estos operativos serán constantes para el beneficio de los munícipes del Distrito Municipal El Carril, gracias alcalde Osvaldo Rodríguez y su equipo técnico.



**El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) sostiene encuentro con el Coronel de la Policía Nacional encargado del Municipio de Haina, Carril, Nigua y Quitasueños**



En un encuentro en el despacho de Peña con el Coronel de Los Santos abordaron la ola de delincuencia que está afectando al Distrito Municipal El Carril, donde se plantearon acciones que tomarán en lo adelante para bajar las acciones delictivas de los antisociales.

De los Santos aprovechó para felicitar al alcalde Distrital Chimbili, por la iniciativa de llevar los alumbrados a los sectores, que eso contribuye a que la Policía Nacional pueda realizar un mejor desempeño en las comunidades.



## El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) continúa operativo de Limpieza en las comunidades



Con el objetivo de tener una ciudad limpia Chimbili se traslada en esta ocasión al sector El Carril, donde pudimos realizar podas a los árboles del parque, limpieza profunda y desmalezamiento.

Peña se hizo acompañar en este operativo del Vocal Juan Carlos Núñez, Faustino Romero, Rafael Martes, Emilio de Matas, Julio Polanco, Frank Balbuena, Javier Balbuena, Anyelo Pozo, Pablo Víctor Almonte, Juan Pérez, entre otros...





## **El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) con la comunidad del sector Renacimiento le anuncia Aceras y Contenes**

En un encuentro con la Junta de Vecinos “Unidos Venceremos” Peña le anuncia que a más tardar el próximo mes inician las construcciones de Aceras y Contenes en ese sector. Además le exhortó que deben hacer las conexiones del agua internas en estos momentos, porque no permitirá que le rompan las aceras para introducir tubos ya que en estos momentos pueden realizarla y para una buena asesoría estuvo presente el supervisor de Inapa el señor Jacobo.

El alcalde Chimbili aprovechó para hablarle de la gran inversión que está realizando el gobierno del señor presidente de la República Luis Abinader a través de Inapa, donde ese sector en los próximos días no tendrá necesidad de agua potable.

En este gran encuentro Chimbili se hizo acompañar de los Vocales Juan Carlos Núñez y Manuel Suero, además de los Maestros Marcelino Solano y Teresa Castro, los comunitarios Pablo Nivar, Alejandra Abreu, María del Carmen Benítez, Florquidia Marrero, Rodrigo Ramírez, Faustino Romero, Frank Balbuena, Katuska Lora, Pablo Víctor Almonte, Juan Pérez, Yenny De La Cruz, entre otros.



## El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) apoyando el deporte



En el día de ayer se realizó un torneo de Boliboll dedicado al empresario José Moreno, uno de los pioneros en fomentar y apoyar este deporte en el Distrito Municipal El Carril.

Chimbili entregó a los tres primeros equipos ganadores la suma de Quince Mil Pesos (RD\$15,000.00) resultando ganador el equipo del “Caliche Unido” al segundo: Diez Mil Pesos (RD\$10,000.00) resultando ganador el equipo de “Guillermo Cedeño” y un tercer premio de Seis Mil Pesos (RD\$6,000.00) al equipo “Siglo 21 del 18 de Haina” Resaltar que Miguel Peña además de los premios entregados favoreció a todos los equipos competidores y fanáticos con un succulento almuerzo. Este gran evento fue organizado por el entrenador Ignacio el que a la vez aprovechó para dar las gracias en nombre de todos los deportista al alcalde distrital Peña.

Chimbili dijo que siempre estará de la mano con el deporte y felicitó al entrenador Ignacio y su equipo por su entrega a esta disciplina del deporte y por haber seleccionado al empresario Joselo Moreno para dedicarle este torneo un Insigne de nuestra comunidad el señor Joselo.



## El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) recibe reconocimiento del Centro Educativo de Cambelén



Peña recibe reconocimiento por su colaboración y compromisos asumidos en este centro educativo del Municipio de Nigua, de la mano de su directora Lic. María Betania Díaz y de la técnico del departamento de Participación Comunitaria Lic. Lisette M Frías del Distrito Escolar 04-07, donde además fue reconocido el alcalde de Nigua Jorge Carela y el Regidor Gros.

Dice la directora Betania que estos reconocimientos son más que merecidos porque siempre le han brindado una mano amiga a favor del Centro Educativo y sus estudiantes.

Chimbili dijo que la educación es el motor que impulsa los desarrollos progresivos de los pueblos y su gente, con educación logramos más conciencia ciudadana y desarrollo personal.

# El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) continúa en los operativos nocturnos de jornadas extras de Limpiezas







Peña iniciando con un numeroso equipo de trabajo continúan las Jornadas extras de Limpieza, donde además agregaron las instalaciones de tanques y letreros educativos donde los munícipes podrán identificar las áreas que no podrán arrojar desechos sólidos y dónde no podrán estacionarse.

Indica Chimbili que estos operativos son con el objetivo de que cada día tengamos un Distrito Municipal más limpio, organizado y desarrollado para el bienestar de todos sus habitantes, agrega además que estos operativos continuarán en toda la comunidad de este Pueblo.

En este gran operativo extras de Limpieza el alcalde Distrital se hizo acompañar de los Vocales Juan Carlos Núñez y Manuel Suero y de Comunitarios, presidentes de Juntas Vecinos, dirigentes partidarios entre otros.

Jornada que inició a las 5:00 PM y concluyó a las 11:00 PM, agradeciendo a Richard Liberata que se sumó a este operativo y felicitó al alcalde por el gran trabajo que viene desarrollando.